

PERFILES



MARTA RÍOS

EX DIRECTORA GENERAL DE ADIDAS PARA ESPAÑA Y PORTUGAL

Marta Ríos es ex directora general de Adidas para España y Portugal. Ríos abandonó su cargo en enero de 2022 después de cinco años. La directiva cuenta con una larga trayectoria profesional en la compañía alemana, donde entró en 1996 como responsable de las líneas de producto de la filial. Más tarde, Ríos asumió diferentes cargos en el departamento de marketing y, en 2012, tomó las riendas de esta área en Australia y Nueva Zelanda. Un año después, la ejecutiva regresó a Zaragoza para retomar estas mismas funciones para la Península Ibérica y, en 2017, fue nombrada directora general para la región, puesto que abandonó a principios de 2022. En abril del mismo año, la directiva fichó como asesora de Lululemon.